

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari uraian yang telah dibahas di bab sebelumnya maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa Peran Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dalam menumbuhkan kesadaran masyarakat desa Hatapang, sudah baik, ini terlihat dari bagaimana pemerintah melakukan kerja sama dengan masyarakat, dengan cara turun langsung kelapangan yaitu memberikan arahan kepada masyarakat desa Hatapang, agar tidak menebang pohon sembarangan yang dapat mengakibatkan terjadinya banjir bandang terjadi kembali, dan mengajak masyarakat bekerja sama untuk menanami pohon dan memasang bronjong agar tidak terjadinya banjir bandang di desa Hatapang tersebut.

Bentuk partisipasi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) sudah baik, Berdasarkan dari hasil wawancara, observasi dan studi dokumentasi di lapangan, penulis menarik kesimpulan bahwa kerjasama pemerintah dengan masyarakat dalam menanggulangi resiko bencana banjir bandang di Kabupaten Labuhan Batu Utara dapat dikatakan terjalin dengan baik untuk itu harus ditingkatkan lagi agar hubungan yang terjalin menjadi contoh bagi yang lain. Faktor pendukung pengawasan adalah masyarakat sangat merespon dan menerima dengan baik sosialisasi-sosialisasi yang dikatakan oleh pemerintah sehingga terjadi hubungan timbal balik dan tercapainya tujuan pencapaian misi.

Adanya kesadaran dari masyarakat untuk mengantisipasi terjadinya bencana alam sehingga sangat membantu pemerintah dalam melaksanakan programnya, mengingat bahwa pemerintah juga sangat membutuhkan partisipasi masyarakat dalam penanggulangan bencana.

## **B. SARAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Pemerintah daerah segera mencari solusi agar masyarakat tidak lagi membangun rumah tempat tinggal di daerah yang rawan terjadinya banjir bandang agar jatuhnya korban jiwa dapat dicegah sedini mungkin.
2. Dalam hal ini Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Labuhan Batu Utara, agar tetap konsisten menjaga prinsip badan penanggulangan bencana (BPBD).